

## EL EJIDO

# El Hospital Universitario Poniente recibe otro premio de prestigio



Los cuatro profesionales del Hospital Universitario Poniente que acudieron a la entrega del galardón en Madrid.

● Los premios 'Humanizando la Sanidad' de TEVA reconocen el proyecto 'Mis Recuerdos', y la iniciativa 'Siempre en Mí' ha sido seleccionada como finalista

R. P. EL EJIDO

El Hospital Universitario Poniente ha recibido un nuevo reconocimiento a su trabajo en el ámbito de la Humanización. Los premios *Humanizando la Sanidad*, impulsados por la empresa TEVA han otorgado uno de sus galardones al proyecto *Mis Recuerdos*, desarrollado en el Área de Pediatría y han seleccionado como finalista a *Siempre en Mí*, del área de Ginecología y Obstetricia.

Los premios *Humanizando la Sanidad* tienen como objetivo reconocer la labor de aquellas instituciones, públicas o privadas, que desarrollan proyectos,

## El detalle de una caja con 'Mis Recuerdos'

*Mis Recuerdos* ha sido impulsado por las unidades de Pediatría y Neonatología del Hospital Universitario Poniente y está dedicado a todos aquellos bebés nacidos en el centro cuyos padres biológicos no pueden hacerse cargo de ellos. La enfermera de Pediatría María Jesús Jiménez, explicó que "el objetivo es que estos niños y niñas tengan la oportunidad de tener memoria de sus primeros momentos de vida y sepan que fueron cuidados con todo el cariño y el respeto que merecen". Para ello, el personal de Pedia-

tría y Neonatología recopila en una caja de recuerdos diferentes objetos: un gorrito y un peluche tejidos a mano por personal voluntario de la unidad; su pinza del cordón umbilical; su primer chupete; un pañal de la talla con la que ingresaron; un pendrive con fotos de momentos como su llegada a la unidad, su primer baño o su primer biberón; y un certificado con la fecha y el lugar de nacimiento, su peso, talla, huellas plantares y palmares y una descripción de la personalidad del bebé y sus principales rasgos.

actividades e iniciativas solidarias que contribuyen a sobrellevar la difícil experiencia de la enfermedad de la mejor manera posible, creando un ambiente más agradable y seguro para los pacientes y sus familias; eliminando miedos, apoyándolos psicológicamente y humanizando los procesos asistenciales, con el fin de ayudarles a manejar su enfermedad de una manera más positiva.

En su séptima edición han premiado a un total de 11 proyectos, de hospitales como el Universitario Poniente, el Reina Sofía de Córdoba o el Sant Joan de Déu de Barcelona; así como de asociaciones y funda-

ciones de diferentes puntos del país.

La entrega de premios se celebró esta semana en Madrid. Por parte del Hospital Universitario Poniente, recogieron el premio concedido al proyecto *Mis Recuerdos* el director gerente del centro, Pedro Acosta, la directora Enfermera y coordinadora del Plan de Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía, Consuelo Artero, la gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández, y la enfermera de Pediatría María Jesús Jiménez.

Pedro Acosta agradeció el reconocimiento otorgado y explicó que "el Hospital Universitario Poniente inicio su Plan de Humanización, denominado *Poniente Contigo* en 2018, con una decena de sub proyectos, que actualmente son más de 35,

El director afirma que el centro se siente "muy orgulloso" de que su iniciativa sea premiada

que abarcan diferentes áreas asistenciales y no asistenciales".

El director gerente del Hospital Universitario Poniente destacó que "nos sentimos muy orgullosos de que haya sido premiada la iniciativa *Mis Recuerdos*, que está dirigida a aquellos niños y niñas que son dados en adopción o en acogimiento y a los que se permite recopilar una serie de recuerdos de su paso por el hospital, que les ayudarán a reconstruir su recorrido vital en el futuro".

La directora Enfermera del centro y máxima responsable del Plan De Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía, Consuelo Artero señaló que "el Plan De Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía tiene como objetivo impulsar el desarrollo de Estrategias de Humanización que respeten la dignidad de las personas y sus derechos, que incorporen lo que realmente tiene valor para el paciente y unas condiciones de trabajo adecuadas para sus profesionales".

# Cruz Roja agradece y reconoce el apoyo que le brindan 15 empresas y colectivos ejidenses

Redacción

La Asamblea de Cruz Roja en El Ejido quiso ayer agradecer tanto a la concejalía de Educación del Ayuntamiento como a la emisora municipal Radio Ejido su colaboración e implicación en la promoción y difusión de los proyectos que la entidad dirige a los colecti-

vos más vulnerables en el municipio.

Para ello tuvo lugar un acto en el Hotel Victoria al que asistieron las concejalías de Delia Mira y Elena Gómez junto al coordinador provincial de Cruz Roja, Francisco Vicente, y la responsable de Cruz Roja en El Ejido, Virginia Gutiérrez. Se hizo la entrega de placas de agrada-

decimiento a un total de 15 empresas y entidades que ayudan a la Asamblea, entre las que se encontraban, junto al área de Educación y Radio Ejido, el CEIP Punta Entinas, la Asociación de Comerciantes y Servicios de Ejido Centro, el Cuerpo Nacional de Policía de El Ejido, colegio Liceo Mediterráneo, Laser Red, Revista Vintage, clínica

Ontiveros, Escuela Agraria Vúcar, SEAT Indalmotor, COPO, Escobar Impresores, Farmacia Oasis, y se hizo una mención especial al coro del colegio SEK-Alborán.

La edil de Educación, Elena Gómez, fue la encargada de recoger una de las distinciones, resaltando que "la labor de Cruz Roja resulta vital para hacer de nuestra ciudad

un lugar socialmente más solidario e integrador".

Por su parte, Delia Mira destacó "la importancia de continuar trabajando en red con la entidad, por lo que desde Ayuntamiento vamos a seguir prestando nuestro apoyo, compromiso y colaboración en los diversos programas de carácter social que ponen en marcha con el objetivo de garantizar el bienestar de quienes más lo necesitan".

Para finalizar el acto, el coro y escolanía del colegio SEK-Alborán interpretó varias canciones para los asistentes en el hall del Hotel Victoria.

ANDALUCÍA ([HTTPS://WWW.ALMERIANOTICIAS.ES/CATEGORY/NOTICIAS-DE-ANDALUCIA/](https://www.almerianoticias.es/category/noticias-de-andalucia/))

NACIONAL ([HTTPS://WWW.ALMERIANOTICIAS.ES/CATEGORY/NOTICIAS-NACIONALES/](https://www.almerianoticias.es/category/noticias-nacionales/))

DEPORTES ([HTTPS://WWW.ALMERIANOTICIAS.ES/CATEGORY/DEPORTES/](https://www.almerianoticias.es/category/deportes/))

CORONAVIRUS ([HTTPS://WWW.ALMERIANOTICIAS.ES/CATEGORY/CORONAVIRUS/](https://www.almerianoticias.es/category/coronavirus/))

UAL ([HTTPS://WWW.ALMERIANOTICIAS.ES/CATEGORY/UAL/](https://www.almerianoticias.es/category/ual/))

Home (<https://www.almerianoticias.es/>) / Provincia (<https://www.almerianoticias.es/category/provincia/>) / Los premios 'Humanizando la Sanidad' de TEVA reconocen al Hospital Universitario Poniente

PROVINCIA

# Los premios 'Humanizando la Sanidad' de TEVA reconocen al Hospital Universitario Poniente

14/12/2022



**El proyecto 'Mis Recuerdos' ha recibido uno de los galardones y la iniciativa 'Siempre en Mí' ha sido seleccionada como finalista.**

El Hospital Universitario Poniente ha recibido un nuevo reconocimiento a su trabajo en el ámbito de la Humanización. Los premios 'Humanizando la Sanidad', impulsados por la empresa TEVA han otorgado uno de sus galardones al proyecto 'Mis Recuerdos', desarrollado en el Área de Pediatría y han seleccionado como finalista a 'Siempre en Mí', del área de Ginecología y Obstetricia.

Los premios 'Humanizando la Sanidad' tienen como objetivo reconocer la labor de aquellas instituciones, públicas o privadas, que desarrollan proyectos, actividades e iniciativas solidarias que contribuyen a sobrellevar la difícil

## Vídeo destacado



*Bicentenario de la creación de la Provincia de Almería y de la Diputación. 200 años de trabajo e identidad almeriense.*

tuprovincia  
[www.dipalme.org](http://www.dipalme.org)



(<https://www.dipalme.org/>)



(<https://www.almerianoticias.es/cate>)

experiencia de la enfermedad de la mejor manera posible, creando un ambiente más agradable y seguro para los pacientes y sus familias; eliminando miedos, apoyándolos psicológicamente y humanizando los procesos asistenciales, con el fin de ayudarles a manejar su enfermedad de una manera más positiva.

En su séptima edición han premiado a un total de 11 proyectos, de hospitales como el Universitario Poniente, el Reina Sofía de Córdoba o el Sant Joan de Déu de Barcelona; así como de asociaciones y fundaciones de diferentes puntos del país.

La entrega de premios se ha celebrado esta semana en Madrid. Por parte del Hospital Universitario Poniente, han recogido el premio concedido al proyecto 'Mis Recuerdos' el director gerente del centro, Pedro Acosta, la directora Enfermera y coordinadora del Plan de Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía, Consuelo Artero, la gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández y la enfermera de Pediatría María Jesús Jiménez.

Pedro Acosta ha agradecido el reconocimiento otorgado y ha explicado que "el Hospital Universitario Poniente inicio su Plan de Humanización, denominado 'Poniente Contigo' en 2018, con una decena de sub proyectos, que actualmente son más de 35, que abarcan diferentes áreas asistenciales y no asistenciales".

El director gerente del Hospital Universitario Poniente ha destacado que "nos sentimos muy orgullosos de que haya sido premiada la iniciativa 'Mis Recuerdos', que está dirigida a aquellos niños y niñas que son dados en adopción o en acogimiento y a los que se permite recopilar una serie de recuerdos de su paso por el hospital, que les ayudarán a reconstruir su recorrido vital en el futuro".

La directora Enfermera del centro y máxima responsable del Plan De Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía, Consuelo Artero ha señalado que "el Plan De Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía tiene como objetivo impulsar el desarrollo de Estrategias de Humanización que respeten la dignidad de las personas y sus derechos, que incorporen lo que realmente tiene valor para el paciente y unas condiciones de trabajo adecuadas para sus profesionales".

### Mis Recuerdos

'Mis Recuerdos' ha sido impulsado por las unidades de Pediatría y Neonatología del Hospital Universitario Poniente y está dedicado a todos aquellos bebés nacidos en el centro cuyos padres biológicos no pueden hacerse cargo de ellos. La enfermera de Pediatría María Jesús Jiménez, ha explicado que "el objetivo es que estos niños y niñas tengan la oportunidad de tener memoria de sus primeros momentos de vida y sepan que fueron cuidados con todo el cariño y el respeto que merecen".

Para ello, el personal de Pediatría y Neonatología recopila en una caja de recuerdos diferentes objetos: un gorrito y un peluche tejidos a mano por personal voluntario de la unidad; su pinza del cordón umbilical; su primer chupete; un pañal de la talla con la que ingresaron; un pendrive con fotos de momentos como su llegada a la unidad, su primer baño o su primer biberón; y un certificado con la fecha y el lugar de nacimiento, su peso, talla, huellas plantares y palmares y una descripción de la personalidad del bebé y sus principales rasgos.

La gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández, ha apuntado que "con este proyecto pretendemos que en la edad adulta estos niños y niñas puedan rellenar el vacío de esos primeros días, así como ayudar a las familias de adopción a que conozcan el punto del que parten sus hijos e hijas y puedan a partir de ahí reforzar su vínculo".

## Suscríbete a nuestro boletín



### Nuevo boletín de noticias

Regístrate a nuestra **Newsletter** para recibir las noticias más importantes del día

Dirección de correo elect

### SUSCRIBIRME

*¡No enviamos spam! Lee nuestra p  
(<https://www.almerianoticias.es/politica-privacidad/>) política de privacidad  
(<https://www.almerianoticias.es/politica-privacidad/>) para más información.*

## Noticias más leídas



**Mojácar gana el reto Ferrero Rocher y brillará más que nunca este año en**

### Navidad

(<https://www.almerianoticias.es/ gana-el-reto-ferrero-rocher/>)



**Éxito en la primera jornada de reparto de 15.000 pascueros en Almería**

(<https://www.almerianoticias.es/ en-la-primera-jornada-de-reparto-de-15-000-pascueros-en-almeria/>)



**Almería rinde homenaje a Carmen Mora con el descubrimiento de**

**un monolito en la plaza a la que da nombre, en el barrio de Los Almendros**

(<https://www.almerianoticias.es/ rinde-homenaje-a-carmen-mora-con-el-descubrimiento-de-un-monolito-en-la-plaza-a-la-que-da->

Además del premio otorgado a 'Mis Recuerdos', los 'Humanizando la Sanidad' de la empresa farmacéutica TEVA han seleccionado también como finalista al proyecto 'Siempre en Mí', que ofrece información y apoyo a las familias que han de afrontar la pérdida de su bebé, con el fin de ayudarles en el proceso de duelo.

### Poniente Contigo

El Plan de Humanización 'Poniente Contigo' está orientado a una visión integral del cuidado del paciente. Se vertebra en torno a tres ejes: una comisión en la que están presentes profesionales de diferentes servicios que desean impulsar la humanización; un comité técnico que se encarga de coordinar los diferentes subproyectos, facilitarles su labor y aportarles apoyo metodológico; y los equipos de los diferentes micro proyectos en marcha. Periódicamente se realiza un análisis de situación y evalúa el desarrollo de cada programa.

Se inició en 2018 con una decena de sub proyectos, que tras su primer año alcanzaron un 74% de cumplimiento de objetivos. Actualmente son más de una treintena las iniciativas en marcha, que abarcan áreas muy diversas: Urgencias, Hospitalización, Bloque Quirúrgico, Consultas Externas, Paritorio, Atención a la Ciudadanía, etc.

Tags: [Junta de Andalucía \(https://www.almerianoticias.es/tag/junta-de-andalucia/\)](https://www.almerianoticias.es/tag/junta-de-andalucia/)

[Provincia \(https://www.almerianoticias.es/tag/provincia/\)](https://www.almerianoticias.es/tag/provincia/)

Previous:

FELIX recuerda el rodaje de 'PATTON' con la instalación de un emotivo panel (<https://www.almerianoticias.es/felix-recuerda-el-rodaje-de-patton-con-la-instalacion-de-un-emotivo-panel/>)

### nombre-junto-a-la-escuela-infantil-los-almendros/)



**MOJACAR**  
inaugurará su  
alumbrado  
navideño este

próximo jueves, 15 de diciembre  
(<https://www.almerianoticias.es/inaugurara-su-alumbrado-navideno-este-proximo-jueves-15-de-diciembre/>)



**Muere un  
trabajador de  
origen portugués  
aplastado entre un**

**camión y un muelle de carga en  
Níjar**  
(<https://www.almerianoticias.es/un-trabajador-de-origen-portugues-aplastado-entre-un-camion-y-un-muelle-de-carga-en-nijar/>)

### Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.



Buscar...



SUSCRÍBETE GRATIS

[\(/es/suscripcion-](/es/suscripcion-gratuita-periodico.aspx)

[gratuita-periodico.aspx](#))

**Noticias de Última Hora:**

INICIO [\(/es/index.aspx\)](/es/index.aspx) / Noticias [\(/es/noticias.aspx\)](/es/noticias.aspx)

/ Los premios 'Humanizando la Sanidad' de TEVA reconocen al Hospital Universitario Poniente



[\(/imagenes/noticias/zoomfotonoticia-39108.jpg\)](/imagenes/noticias/zoomfotonoticia-39108.jpg)

@ (mailto:?)

subject=Los%20premios%20%E2%80%98Humanizando%20la%20Sanidad%E2%80%99%20de%20TEVA%20i%20Noticias%20-%20D-Cerca&body=https%3A%2F%2Fwww.d-cerca.com%2Fnoticia-39108%2Flos-premios-universitario-poniente.aspx)

 (<https://twitter.com/share?url=https%3A%2F%2Fwww.d-cerca.com%2Fnoticia-39108%2Flos-premios-poniente.aspx&text=Los%20premios%20%E2%80%98Humanizando%20la%20Sanidad%E2%80%99%20de%20Noticias%20-%20D-Cerca>)

 (<https://facebook.com/sharer/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fwww.d-cerca.com%2Fnoticia-39108%2Flos-premios-humanizando-la-sanidad-de-teva-reconocen-al-hospital-universitario-poniente.aspx>)  
(/es/suscripcion-gratuita-periodico.aspx)



Los%20premios%20%E2%80%98Humanizando%20la%20Sanidad%20de%20TEVA%20reconoce%20Noticias%20-%20D-Cerca) universitario-poniente.aspx  
↑ 20°C

14 de diciembre de 2022

↓ 15°C

El proyecto 'Mis Recuerdos' ha recibido uno de los galardones y la iniciativa 'Siempre en Mí' ha sido seleccionada como finalista Día 15 Día 16

El Hospital Universitario Poniente ha recibido un nuevo reconocimiento a su trabajo en el ámbito de la Humanización. Los premios 'Humanizando la Sanidad', impulsados por la empresa TEVA han otorgado uno de sus galardones al proyecto 'Mis Recuerdos', desarrollado en el Área de Pediatría y han seleccionado como finalista a 'Siempre en Mí', del área de Ginecología y Obstetricia.

Los premios 'Humanizando la Sanidad' tienen como objetivo reconocer la labor de aquellas instituciones, públicas o privadas, que desarrollan proyectos, actividades e iniciativas solidarias que contribuyen a sobrellevar la difícil experiencia de la enfermedad de la mejor manera posible, creando un ambiente más agradable y seguro para los pacientes y sus familias; eliminando miedos, apoyándolos psicológicamente y humanizando los procesos asistenciales, con el fin de ayudarles a manejar su enfermedad de una manera más positiva.

En su séptima edición han premiado a un total de 11 proyectos, de hospitales como el Universitario Poniente, el Reina Sofía de Córdoba o el Sant Joan de Déu de Barcelona; así como de asociaciones y fundaciones de diferentes puntos del país.

La entrega de premios se ha celebrado esta semana en Madrid. Por parte del Hospital Universitario Poniente, han recogido el premio concedido al proyecto 'Mis Recuerdos' el director gerente del centro, Pedro Acosta, la directora Enfermera y coordinadora del Plan de Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía, Consuelo Artero, la gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández y la enfermera de Pediatría María Jesús Jiménez.

Pedro Acosta ha agradecido el reconocimiento otorgado y ha explicado que "el Hospital Universitario Poniente inicio su Plan de Humanización, denominado 'Poniente Contigo' en 2018, con una decena de sub proyectos, que actualmente son más de 35, que abarcan diferentes áreas asistenciales y no asistenciales".

El director gerente del Hospital Universitario Poniente ha destacado que "nos sentimos muy orgullosos de que haya sido premiada la iniciativa 'Mis Recuerdos', que está dirigida a aquellos niños y niñas que son dados en adopción o en acogimiento y a los que se permite recopilar una serie de recuerdos de su paso por el hospital, que les ayudarán a reconstruir su recorrido vital en el futuro".

La directora Enfermera del centro y máxima responsable del Plan De Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía, Consuelo Artero ha señalado que "el Plan De Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía tiene como objetivo impulsar el desarrollo de Estrategias de Humanización que respeten la dignidad de las personas y sus derechos, que incorporen lo que realmente tiene valor para el paciente y unas condiciones de trabajo adecuadas para sus profesionales".

### Mis Recuerdos

'Mis Recuerdos' ha sido impulsado por las unidades de Pediatría y Neonatología del Hospital Universitario Poniente y está dedicado a todos aquellos bebés nacidos en el centro cuyos padres biológicos no pueden hacerse cargo de ellos. La enfermera de Pediatría María Jesús Jiménez, ha

El pasado que el objetivo es que estos niños y niñas tengan la oportunidad de tener memoria de sus primeros momentos de vida y sepan que fueron cuidados con todo el cariño y el respeto que merecen”.

Para ello, el personal de Pediatría y Neonatología recopila en una caja de recuerdos diferentes objetos: un gorrito y un peluche tejidos a mano por personal voluntario de la unidad; su pinza del cordón umbilical; su primer chupete; un pañal de la talla con la que ingresaron; un pendrive con fotos de momentos como su llegada a la unidad, su primer baño o su primer biberón; y un certificado con la fecha y el lugar de nacimiento, su peso, talla, huellas plantares y palmares y una descripción de la personalidad del bebé y sus principales rasgos.

La gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández, ha apuntado que “con este proyecto pretendemos que en la edad adulta estos niños y niñas puedan rellenar el vacío de esos primeros días, así como ayudar a las familias de adopción a que conozcan el punto del que parten sus hijos e hijas y puedan a partir de ahí reforzar su vínculo”.

Además del premio otorgado a ‘Mis Recuerdos’, los ‘Humanizando la Sanidad’ de la empresa farmacéutica TEVA han seleccionado también como finalista al proyecto ‘Siempre en Mí’, que ofrece información y apoyo a las familias que han de afrontar la pérdida de su bebé, con el fin de ayudarles en el proceso de duelo.

### **Poniente Contigo**

El Plan de Humanización ‘Poniente Contigo’ está orientado a una visión integral del cuidado del paciente. Se vertebra en torno a tres ejes: una comisión en la que están presentes profesionales de diferentes servicios que desean impulsar la humanización; un comité técnico que se encarga de coordinar los diferentes subproyectos, facilitarles su labor y aportarles apoyo metodológico; y los equipos de los diferentes micro proyectos en marcha. Periódicamente se realiza un análisis de situación y evalúa el desarrollo de cada programa. La empresa Poniente Colours celebró el pasado sábado 9 de julio un evento destinado a sus clientes con el objetivo de agradecer el compromiso y fidelidad que han tenido todo este tiempo con la entidad”, explicó Manuel Gómez, gerente de la empresa. El evento estuvo marcado por el buen ambiente y la diversión desde que abrió sus puertas a las 10:00 horas. En la entrada, varias azafatas esperaban a los invitados para repartir camisetas conmemorativas que pudieron llevarse de recuerdo. Durante la mañana, los asistentes disfrutaron de una competición de karts organizada por Poniente Colours y al finalizar, la misma se procedió a la entrega de trofeos. Este día de ‘convivencia’ continuó con una paella y un final de evento amenizado por el grupo Los Vinilos, que animaron con su música a los asistentes.

# Once iniciativas para humanizar la sanidad

¿Quieres saber lo último de...

[Andalucía](#) [Ansiedad](#) [Aragón](#) [Barcelona](#) [Calidad de vida](#) [Cataluña](#) [Demencia](#) [Dependencia](#)  
[Depresión](#) [Enfermedad de Alzheimer](#)



DIARIOFARMA | 13.12.2022 - 19:00

La compañía farmacéutica [Teva](#) ha premiado once iniciativas en la séptima edición de los VII Premios Humanizando la Sanidad, que celebraron el lunes su ceremonia de entrega. Estos galardones, referentes

Comparte  
[esta noticia](#)

en el sector sanitario, tienen como objetivo reconocer la labor de proyectos que promueven la mejora de la calidad de vida de los [pacientes](#).

“Desde Teva tenemos un firme compromiso con la mejora de calidad de vida de los pacientes y sus familias. Estos premios, que llevan siete años en marcha, ofrecen la oportunidad a diferentes iniciativas y/o proyectos de hacerse poco a poco más grandes y seguir avanzando en un concepto tan importante como es el de humanizar la sanidad”, ha destacado Juan Carlos Conde, director general de la compañía en España.

Por su parte, Rafael Borràs, director de Comunicación y Relaciones Institucionales de Teva apostilla que la misión de la compañía es estar siempre al lado del paciente y sus más allegados. Y reafirma: “humanización es también dar momentos, buenos momentos dentro de la dureza que a veces nos rodea, momentos que nos hagan olvidar, aunque sea solo por unos instantes, las situaciones difíciles propias y de nuestros familiares y entorno. Cada instante que mejore la calidad de vida es un regalo para una persona que sufre”.

Con las once de esta edición, sumarán 77 las iniciativas premiadas con una dotación total que asciende a 231.000 euros.

Los premios correspondientes a la séptima edición corresponden a ‘Mi hermana y mi hermano participan en mi recuperación’ realizada por el Hospital Reina Sofía de Córdoba y cuyo objetivo es favorecer la visita infantil a las UCIPs. La presencia de hermanos ayuda a facilitar la adaptación durante la hospitalización y a sobrellevar las emociones intensas, el estrés y el cambio que provoca este evento.

‘Mis recuerdos’, del Hospital Universitario Poniente nace en la unidad de [Pediatria](#) y Neonatología del Hospital de Poniente para todos aquellos bebés nacidos en el centro hospitalario cuyos padres biológicos no pueden hacerse cargo de ellos. Tras un periodo de estancia en el servicio son dados de alta y amparados por una familia de acogida, conservan los objetos y recuerdos de sus primeros días de vida.

‘Estelar. Luz y color en las UCIS infantiles’, iniciativa de la Asociación Estelar para que en los hospitales de [Aragón](#) que no disponen de UCIS infantiles esta iniciativa apoya el duelo neonatal y perinatal entregando, entre otras cosas, un kit de duelo para hacer menos traumática la despedida del bebé y un kit de Bautismo. Este último se usa para aquellos bebés que sus padres deciden bautizar en el Hospital, entregamos este kit sustituyendo la gasa y jeringuilla de agua que se entregaba por un pañito de bautismo.

‘Terapia asistida con animales’, de Afenade una iniciativa para promocionar esta terapia alternativa, se fortalecen las capacidades físicas y psíquicas de los enfermos. Y es que estas terapias significan un tiempo de respiro para los familiares-cuidadores que conviven con estos

---

## Hoy te recomendamos

---

La CIPM incluye la financiación de cinco nuevos medicamentos y tres nuevas indicaciones

El 51% de las personas con VIH ha sentido estigma de la sociedad, según un estudio

La ‘Línea Alzheimer’ se implantará el 15 de enero en toda Andalucía

‘La respuesta a los desafíos de la salud’, lema de Infarma Barcelona 2023

Apuesta por acreditar servicios de farmacia hospitalaria

---

enfermos. Para las personas que les rodean, cuidar de un enfermo de Alzheimer supone un reto diario con mucho desgaste. A menudo, el cuidador no cuenta con los conocimientos suficientes para satisfacer las necesidades del enfermo, y el estrés y la total **dependencia** que necesitan durante las 24 horas del día provoca, en muchos ellos, **ansiedad**, depresiones y deficiencias en el resto de sus relaciones sociales.

'La fábrica de magia', del Hospital Materno Infantil Sant Joan de Déu **Barcelona**, dirigido a actividades de ocio dirigidas a los niños y adolescentes ingresados, cubriendo así el derecho básico de todo niño hospitalizado a jugar y reduciendo el impacto negativo que la hospitalización puede tener en los pacientes, especialmente los que padecen enfermedades crónicas. Los talleres son muy variados, por lo que la amplia oferta permite defender un programa muy inclusivo, llegando a niños de todas las edades, orígenes, culturas, enfermedades y diversidades funcionales.

'Programa de convivencia intergeneracional para personas mayores con **demencia** o Alzheimer', de AFA Orihuela. Con este programa se pretende fomentar las interacciones y el trabajo colaborativo entre generaciones y empoderar a las personas usuarias al animarlas a desempeñar un rol activo de transmisoras de conocimiento hacia los más jóvenes mediante su experiencia a lo largo de la vida.

'Centro de noche para personas mayores y personas dependientes' de Afenad. Este centro está indicado para personas en situación de convalecencia que precisan de ayuda durante la noche (acudir al baño, levantarse...) y soporte para algunas actividades de la vida diaria de la mañana, antes de volver a su domicilio (ducha, aseo, vestido...). También está para personas en situación de dependencia con o sin alteraciones del patrón del **sueño** o alteraciones conductuales y también va dirigido a personas en situación de soledad que pueden estar atendidas durante el día por servicios de ayuda a domicilio o disponen de servicio de teleasistencia y que temen pasar la noche solos.

'Club de amigos', de la Fundación Querer. Se trata de crear un espacio en donde hacer amigos y compartir momentos de diversión. En él, los adolescentes se encuentran con iguales para olvidarse de sus dificultades diarias y se abren a nuevas posibilidades de amistad, aprendizaje y autonomía. Se trata de una actividad que no solo es asistencial en el sentido de acompañamiento, sino que, para los chicos, es una oportunidad de hacer amigos, de ganar autoestima y ayudar a su integración en la sociedad.

'Curasana', programa de acompañamiento hospitalario a niños que no tienen papás o no pueden vivir con ellos, de Mamás en acción. El objetivo de este proyecto es conseguir que no haya niños enfermos y solos en ningún hospital de España. Mamás en Acción acompaña a estos niños que, además de enfermos están solos, en turnos de 24 horas, los 365 días del año, haciendo lo mismo que los papás y mamás de las habitaciones de al lado.

'Delamano', de la Asociación Española de Esclerosis Lateral Amiotrófica. Este proyecto plasma la necesidad de la terapia respiratoria y el manejo de la aparatología específica en los estadios avanzados de la enfermedad. Se trata de un programa para ayudar a los pacientes de ELA y sus familias a lo largo de su día a día con la enfermedad y enseñarles un correcto manejo de la misma a nivel respiratorio, así como la aparatología que implica. Este servicio exige la figura de un Especialista en Terapia Respiratoria, el cual coordina los cuidados

directos y es responsable de la formación especializada a las personas con ELA, sus cuidadores profesionales y familiares.

'Atención y acompañamiento psicológico integral', de Bihotzez. El proyecto busca principalmente dar respuesta a las necesidades de apoyo y acompañamiento que viven las personas y familias afectadas, teniendo como objetivo paliar los efectos de la vulnerabilidad que surgen y mejorar la calidad de vida de los niños y niñas con cardiopatía congénita y sus familias en los momentos más complicados. De esta manera, mediante el proyecto presentado, se busca ofrecer y dotar a las familias y a los niños/as afectados de las herramientas suficientes y pautas necesarias para lograr una mejora de la calidad de vida y de empoderamiento.



## **TEVA premia a once proyectos que promueven la mejora de la calidad de vida de los pacientes**

Con las once de esta edición, sumarán 77 iniciativas premiadas con una dotación total que asciende a 231.000 euros

14 de diciembre de 2022

---

### ***Redacción***

La compañía **Teva** ha premiado un año más a 11 iniciativas en los **VII Premios Humanizando la Sanidad**. El objetivo de estos galardones es reconocer la labor de proyectos que promueven la mejora de la calidad de vida de los pacientes.

*«Desde TEVA tenemos un firme compromiso con la mejora de calidad de vida de los pacientes y sus familias. Estos premios, que llevan siete años en marcha, ofrecen la oportunidad a diferentes iniciativas y proyectos de hacerse poco a poco más grandes y seguir avanzando en un concepto tan importante como es el de humanizar la sanidad»*, ha destacado **Juan Carlos Conde**, director general de TEVA España.

## *El objetivo de los Premios Humanizando la Sanidad es reconocer la labor de proyectos que promueven la mejora de la calidad de vida de los pacientes*

Por su parte, **Rafael Borràs**, director de Comunicación y Relaciones Institucionales de TEVA, ha afirmado que la misión de la compañía es estar siempre al lado del paciente y sus más allegados. *«Humanización es también dar momentos, buenos momentos dentro de la dureza que a veces nos rodea, momentos que nos hagan olvidar, aunque sea solo por unos instantes, las situaciones difíciles propias y de nuestros familiares y entorno. Cada instante que mejore la calidad de vida es un regalo para una persona que sufre».*

Con las once de esta edición, sumarán 77 iniciativas **premiadas con una dotación total que asciende a 231.000 euros**. El primero de los proyectos premiados ha sido ***Mi hermana y mi hermano participan en mi recuperación***, del Hospital Reina Sofía de Córdoba. El objetivo es favorecer la visita infantil a las UCIPs. La presencia de hermanos ayuda a facilitar la adaptación durante la hospitalización y a sobrellevar las emociones intensas, el estrés y el cambio que provoca este evento.

En segundo lugar, ha sido galardonado el proyecto ***Mis recuerdos***, del Hospital Universitario Poniente. Este proyecto nace en la unidad de Pediatría y Neonatología del Hospital de Poniente para todos aquellos bebés nacidos en el centro hospitalario cuyos padres biológicos no pueden hacerse cargo de ellos. Tras un periodo de estancia en el servicio, son dados de alta y amparados por una familia de acogida. Gracias a esta iniciativa pueden conservar los objetos y recuerdos de sus primeros días de vida.

## *Mi hermana y mi hermano participan en mi recuperación, mis recuerdos y Estelar. Luz y color en las UCis infantiles son algunos de los proyectos galardonados*

También se ha premiado ***Estelar. Luz y color en las UCIs infantiles***, de la Asociación Estelar. Esta iniciativa apoya el duelo neonatal y perinatal entregando, entre otras cosas, un kit de duelo para hacer menos traumática la despedida del bebé y un kit de Bautismo. Este último se usa para aquellos bebés que sus padres deciden bautizar en el centro. Así, se entrega este kit sustituyendo la gasa y jeringuilla de agua que se entregaba por un pañito de bautismo.

Asimismo, se ha reconocido el trabajo ***Terapia asistida con animales***, de Afenade. Con esta terapia alternativa se fortalecen las capacidades físicas y psíquicas de los enfermos, representando un tiempo de respiro para los familiares-cuidadores que conviven con estos enfermos. Para las personas que les rodean, cuidar de un enfermo de alzhéimer supone un reto diario con mucho desgaste. A menudo, el cuidador no cuenta con los conocimientos suficientes para satisfacer las necesidades del enfermo. El estrés y la total dependencia que necesitan provoca, en muchos de ellos, ansiedad, depresiones y deficiencias en el resto de las relaciones sociales.

***La fabrica de magia***, del Hospital Materno Infantil Sant Joan de Déu Barcelona, ha sido otro de los proyectos reconocidos. Se trata de un programa de actividades de ocio dirigidas a los niños y adolescentes ingresados, cubriendo así el derecho básico de todo niños hospitalizado a jugar, y reduciendo el impacto negativo que la hospitalización puede tener en los pacientes. Los talleres son muy variados, por lo que la amplia oferta permite defender un programa muy inclusivo.

***La fabrica de magia es un programa de actividades de ocio que cubre el derecho básico de todo niño hospitalizado a jugar***

Otro de los premiados ha sido el ***Programa de convivencia intergeneracional para personas mayores con demencia o alzhéimer***, de AFA Orihuela. Este proyecto está indicado para personas en situación de convalecencia que precisan de ayuda durante toda la noche y soporte para las actividades de la vida diaria

***Club de amigos***, de la Fundación Querer, también ha sido premiado. Este club es un espacio en donde hacer amigos y compartir momentos de diversión. En él, los adolescentes se encuentran con iguales para olvidarse de sus dificultades diarias y se abren a nuevas posibilidades de amistad, aprendizaje y autonomía. Asimismo, se ha reconocido a ***Curasana***, para el acompañamiento hospitalario a niños que no tienen padres o no pueden vivir con ellos. Lo ha impulsado Mamás en acción, con el objetivo de conseguir que no haya niños enfermos y solos en ningún hospital de España.

Por otro lado, ***Delamano***, sobre la importancia de los cuidados especializados para el paciente de ELA y su familia, creado por la Asociación Española de Esclerosis Lateral Amiotrófica (adELA) también ha sido galardonado. Plasma la necesidad de la terapia respiratoria y el manejo de la aparatología específica en los estadios avanzados de la enfermedad.

Finalmente, se ha premiado la iniciativa ***Atención y Acompañamiento Psicológico Integral***, de Bihotzez. El proyecto busca dar respuesta a las necesidades de apoyo y acompañamiento que viven las personas y familias afectadas. Así, tienen como objetivo paliar los efectos de la vulnerabilidad que surgen y mejorar la calidad de vida de los niños y niñas con cardiopatía congénita.